

Liebe Leute im Hort der Geborgenheit und Durcheinander-Glitzerstadt (HDG),

Snorre hier, euer Lieblingswichtel und Beobachter aller magischen Ereignisse! Ich hoffe, ihr habt euch gut von gestern erholt, denn Halleluja, da war ja wirklich was los!

Also erstmal, Szymon, mein Lieber, ich hoffe, du nimmst es mir nicht übel, aber ich konnte einfach nicht widerstehen, auch eine kleine Geschichte über dich zu schreiben. Ich meine, wer würde nicht gerne eine Geschichte über sich selbst lesen, besonders wenn sie von einem so charmanten Wichtel verfasst wurde? Ich hoffe, sie hat dir ein Lächeln ins Gesicht gezaubert!

Aber nun zu gestern - das war ja der Knaller schlechthin! Der Liebeszauber, den ich mit viel Glitzer, Spaß und einem Hauch von Magie gemischt habe, hat bei euch allen eingeschlagen wie eine Bombe! Als ihr den Liebestrank getrunken habt, konnte ich förmlich sehen, wie euch warm ums Herz wurde. Die magische Wirkung hat euch ja wirklich flott erwischt. Ich saß da mit leuchtenden Augen und einem breiten Grinsen im Gesicht und dachte: "Snorre, das hast du wieder mal fantastisch hinbekommen!"

Es war einfach schön zu sehen, wie eure besondere Verbundenheit zueinander durch den Liebeszauber gestern noch stärker wurde. Die Atmosphäre im HDG war gestern einfach zauberhaft, oder? Und besonders die Mädchen - ich meine, Hut ab, wie sie zu ihren Gefühlen gestanden haben! Mit den ausgeschnittenen Herzen und allem drum und dran - das war wirklich wunderschön.

Also, liebe verliebte HDG-Bewohner, ich hoffe, ihr genießt weiterhin die magische Stimmung, die gestern in der Luft lag. Und denkt daran, die Liebe ist wie Glitzer: Sie macht alles ein bisschen bunter!

Mit funkelnden Grüßen,

Euer
Snorre